



Venezuela se ha convertido en el escenario de la guerra mediática por formar y deformar opinión a nivel internacional.

El acceso que tienen los deformadores, aun cuando poderoso y bien pagado, ya no pueden mentir sin que le salga al paso alguien en las redes desmontando la mentira. Ejemplo de ello ha sido el uso de fotografías de otros lugares en el mundo y de otros conflictos, presentándolas como si fuera la actualidad venezolana, a las cuales rápidamente le ha salido al paso la denuncia. Cadenas como CNN y personajes de los medios hostiles a toda causa popular, como Carlos Montaner, han tenido que aceptar la falsedad de fotos publicadas como ciertas. No creo en la sinceridad de esas "disculpas" porque obviamente una cadena tan poderosa como CNN tiene los recursos y la tecnología para corroborar la veracidad de una foto que publican en Tweeter.

Aún así quedan en circulación miles de datos e información falsa sobre Venezuela que hay que desmentir todos los días. Veamos algunas:

1. En Venezuela hay una dictadura: En Venezuela se han celebrado 19 eventos electorales que incluyen elecciones, referéndums revocatorios y consultas de enmienda a la Constitución venezolana. El Gobierno Bolivariano ha ganado 18 de los 19. La que perdieron, que fue la de las enmiendas a la Constitución; el entonces Presidente Hugo Chávez Frías reconoció los resultados de inmediato. El referéndum revocatorio de su mandato en 2004, lo perdió la oposición por un margen amplio de votos. Todos los eventos electorales incluyen la participación de observadores internacionales que van desde el Presidente James Carter hasta la OEA. Todos han avalado la limpieza de los eventos electorales. Cuando la oposición gana gobernaciones y alcaldías no plantean objeciones al resultado electoral, pero cuando pierde, como la última elección presidencial en que fue electo Nicolás Maduro, enseguida sacan la denuncia de fraude que nunca pueden demostrar. En las últimas elecciones celebradas en

diciembre para las alcaldías, el partido del Gobierno Bolivariano, el PSUV y sus aliados obtuvieron victorias en el 75% de ellas.

2. En Venezuela hay hambre: Datos de organizaciones internacionales desmienten esta aseveración. La FAO (Organización de Comida y Agricultura de la ONU) ha reconocido a Venezuela como uno de los países que más esfuerzos ha hecho y hace para acabar con el hambre en toda la región, Irónicamente entre los actos vandálicos perpetrados por la oposición ha sido atacar los camiones que llevan alimentos a las comunidades.

3. Venezuela vive una crisis social total: Venezuela tiene uno de los coeficientes GINI (índice de distribución de riqueza en un país) más favorables de todo el Continente, y es hoy día Territorio Libre de Analfabetismo (Declarado por UNESCO en 2005) y el quinto país en el mundo con mayor matrícula escolar (85%).

4. En Venezuela se encarcela a la oposición por manifestarse pacíficamente: En Venezuela se ha arrestado a las personas que han atacado y destrozado instituciones del gobierno, como el Ministerio Público, destrozado guaguas de transporte colectivo, disparado y asesinado personas tanto de la oposición como simpatizantes del gobierno. El Presidente Maduro anunció el arresto de oficiales del SEBIN (Servicio de Inteligencia Bolivariana) que desacataron las órdenes de mantenerse acuartelados y fueron grabados en manifestaciones armados. De ser responsables de herir o matar algún manifestante, serán sometidos al proceso penal. Por otro lado, el líder de la oposición, Leopoldo López, se entregó a las autoridades a petición de su propia familia para salvar su vida, luego de descubierta una grabación de una conversación entre un general retirado y un sociólogo, donde hablaban de planes de asesinar a López porque no lo quieren como Presidente de una transición y echarle la culpa al gobierno por el asesinato para inflamar las pasiones del pueblo venezolano.

En estos días se han oído noticias tan absurdas como que el ejército de Cuba había desembarcado en Venezuela con tropas especiales, aviones y gases verdes, todo producto de una imaginación formada bajo el crisol de la Guerra Fría.

Produce vergüenza ajena el triste rol que juegan los medios masivos internacionales de información, la desvergüenza con que mienten y la falta de seriedad con que informan lo acontecimiento en Venezuela. CNN y El País han dejado de ser medios confiables. En una entrevista que le hiciera una periodista de CNN a Ignacio Ramonet, de Le Monde Diplomatique, Ramonet le trajo a colación las imágenes falsas que ha estado proyectando CNN y la periodista hizo mutis.